

# Des discussions ouvertes et constructives

Plus d'une quarantaine de personnes ont fait le déplacement à la soirée d'information organisée par Franches Énergies mardi soir, à Saignelégier. «Les participants étaient très intéressés. Il y a eu beaucoup de questions et de suggestions», se réjouit Annemarie Balmer, présidente de l'association.

Le comité a expliqué en détail les possibilités de s'investir dans le projet participatif de production d'énergie verte par la pose de panneaux solaires, sur une surface de 900 m<sup>2</sup>, notamment par l'achat de parts dès 500 fr. pour 25 ans. Il a étayé ses propos grâce à la maquette réalisée par les élèves de 11 S de l'école secondaire de Saignelégier liés à ce projet. L'investissement initial pour le projet est estimé à 290 000 fr. Plus de 60 000 fr. ont déjà été trouvés. «Si nous n'atteignons pas la moitié de l'investissement initial, nous reverrons notre projet, et adapterons sa taille», indique la présidente.

### Diversifier ses actions

Mardi, il a été question non seulement de produire de l'énergie verte, mais aussi de diminuer la consommation d'énergie. En commen-



Les panneaux solaires seront installés sur le toit du bâtiment des services techniques de Saignelégier. PHOTO MB

çant par les vitrines illuminées durant la nuit. «Nous avons du pain sur la planche, glisse-t-elle, ravie de la bonne ambiance de la soirée. Les discussions étaient ouvertes et constructives.»

À noter encore que le contrat liant la commune de Saignelégier et l'association est en cours d'élaboration. Les deux parties prenantes doivent encore se réunir pour le finaliser.

MB

• Informations complémentaires sur [www.franches-energie.ch](http://www.franches-energie.ch).